



DICEN QUE EL PASEO PEATONAL HIZO BAJAR SUS VENTAS.

Municipio de Coronel analizará petición de locatarios del paseo

Locatarios del paseo peatonal de Coronel entregaron una solicitud al municipio, para analizar la posibilidad de habilitar para vehículos particulares el tránsito en el paseo peatonal en Av. Manuel, ya que aseguran que no cumple su función y con los años sus ventas han bajado considerablemente.

Dicha propuesta fue recibida por la casa edilicia, donde indicaron que van a analizar la propuesta de los comerciantes. El alcalde Boris Chamorro sostuvo que "estamos abiertos a fortalecer el desarrollo económico del centro cívico de Coronel y estamos en conversación con la Cámara de Comercio. El paseo peatonal se ejecutó a través de una participación ciudadana, donde el 90 % de los habitantes que participaron decidieron



Estamos abiertos a fortalecer el desarrollo económico del centro cívico de Coronel".

Boris Chamorro,
alcalde de Coronel

su creación"

Agregó que "hay otro elemento técnico fundamental, el paseo Montt está hecho de adoquines y eso impide el alto tráfico y el paso de vehículos pesados. Sin embargo, estamos totalmente disponibles para generar proyectos, como los que estamos desarrollando para atraer más gente al centro de nuestra ciudad".